## Association de Défense des copropriétaires de la Résidence Senioriales de Grasse

Monsieur Bruno DERVILLE Président des « SENIORIALES » 2 Place Auguste ALBERT 31500 TOULOUSE

Grasse, le 24 novembre 2010

Monsieur le Président,

Nous portons à votre connaissance que des copropriétaires de la résidence « Les Senioriales » de Grasse, 7 chemin des arômes, ont décidé, le 17 novembre 2010, de créer une association dénommée « Association de défense des copropriétaires de la résidence « Les Senioriales » de Grasse », afin de gérer les différents problèmes rencontrés à ce jour, et de préserver leurs droits.

De ce fait, les membres actifs ont validé la proposition du conseil d'administration de vous inviter à une rencontre (date et heure à votre convenance) au Club House de la résidence ou en un lieu neutre à Grasse, afin de recueillir votre avis et de pouvoir discuter directement avec vous de toutes leurs préoccupations et de leurs déceptions concernant le concept « Senioriales » qu'ils pensaient trouver avec l'acquisition de leur appartement.

En espérant que vous réserverez une réponse positive à notre démarche, nous vous prions de croire, Monsieur le Président, à l'expression de nos sentiments distingués.

La secrétaire, Denise HERRMANN